
Fratelli d’Italia, Giampieri:
“Centinaia le firme raccolte
per le elezioni a settembre”
VITERBO  –  Riceviamo  da  Massimo  Giampieri  (coordinatore
provinciale Fratelli d’Italia) e pubblichiamo: “Entusiasmo e
grande  partecipazione  ai  gazebo  allestiti  ieri  a  Gallese,
Civita Castellana e Montefiascone per chiedere le dimissioni
di Conte.

In  molti  hanno  voluto  manifestare  il  loro  dissenso  ad  un
governo non legittimato dai cittadini e hanno firmato per
rivendicare il diritto al voto come espressione di democrazia
negata nell’attuale fase storica.

Centinaia di comuni in tutt’Italia hanno aderito alla campagna
nazionale di Fratelli d’Italia in concomitanza con la grande
manifestazione  di  Piazza  del  Popolo  e  anche  la  Tuscia  ha
voluto partecipare in maniera determinante.

Centinaia  sono  state  le  firme  raccolte,  segno  tangibile
dell’insofferenza  verso  un  governo  considerato  nemico
dell’Italia, legato a meri interessi di poltrona ed incapace
di  affrontare  la  grave  crisi  economica  e  sociale  con  una
visione  unitaria.

E’ evidente che gli italiani vogliono il voto a settembre per
ridare alla Nazione un governo forte, autorevole e legittimato
dal consenso popolare“.
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“Un  nuovo  Governo  per
l’Italia”,  Fdi  scende  in
piazza  a  Gallese,
Montefiascone e Civita
VITERBO  –  Riceviamo  da  Massimo  Giampieri  (coordinatore
provinciale Fratelli d’Italia) e pubblichiamo: ” Dimissioni
del Governo Conte e subito al voto. E’ con questo imperativo
che, in concomitanza con la manifestazione nazionale di Roma,
sabato 4 luglio, Fdi scende in piazza anche nella Tuscia, come
nel resto d’Italia, per mandare a casa il Governo.

Sarà possibile firmare, per chiedere le elezioni a settembre,
a  Gallese  in  Piazza  Matteotti,  dalle  18  alle  20,  a
Montefiascone, in piazzale Roma, dalle 9 alle 13 e a Civita
Castellana,  dalle 9 alle 13 nella zona mercato presso la
rotonda all’incrocio con via Falisca.

L’appello è quello di intervenire numerosi per manifestare
apertamente il proprio dissenso verso le ingiustizie di un
Governo  nemico  dell’Italia  e  per  rivendicare,  in  maniera
compatta,  il  diritto  al  voto  come  espressione  democratica
dell’autodeterminazione  dei  cittadini  e  della  sovranità
popolare.

Da Viterbo partirà, invece, una delegazione alla volta della
Capitale.

Per chi volesse partecipare è necessario inviare una mail a:
fratelliditaliaviterbo@gmail.com
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Castiglione  in  Teverina:  i
tre  consiglieri  di
opposizione si tesserano con
FdI

CASTIGLIONE IN TEVERINA (Viterbo) – Procede a gonfie vele il
tesseramento  di  Fratelli  d’Italia  sull’intero  territorio
provinciale. L’entusiasmo con il quale cresce il partito a
livello nazionale si riflette, con lo stesso trend positivo,
anche nella Tuscia.

Le  ultime  adesioni,  in  ordine  di  tempo,  si  registrano  a
Castiglione in Teverina, dove i tre consiglieri comunali di
opposizione  si  sono  tesserati  con  il  partito  di  Giorgia
Meloni.
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Si tratta di Giuseppe Legnini, Chiamante Silvano e Riccardo
Brachetta.

“Fratelli d’Italia continua a crescere sia a livello nazionale
che a livello territoriale.

L’entusiasmo verso il partito di Giorgia Meloni è il segno
tangibile  di  un’esigenza  di  rinnovamento  che  si  manifesta
nella ricerca di diversi modelli di politica, basati sulle
priorità delle persone anziché sui personalismi del singolo.

Massimo Giampieri

Coordinatore provinciale Fdi

Fratelli d’Italia, Giampieri:
“Reddito  di  cittadinanza
fasullo a Capodimonte, ancora
una  truffa  ai  danni  degli
italiani onesti”
VITERBO  –  Riceviamo  da  Massimo  Giampieri  (coordinatore
provinciale Fratelli d’Italia Viterbo) e pubblichiamo: ” Ogni
settimana le forze dell’ordine portano alla luce truffe sul
reddito di cittadinanza percepito illegalmente.

L’ultima è quella di oggi a Capodimonte, dove i carabinieri
hanno individuato una donna che riscuoteva, ogni mese, il
contributo dello stato falsificando, nelle comunicazioni all’
Inps, i suoi dati e le sue attestazioni.
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Un espediente che ha portato nelle tasche della giovane una
cifra pari a quasi 12,000 euro.

L’escamotage truffaldino di Capodimonte è solo l’ultimo di una
lunga  serie  di  raggiri  condotti  sulla  pelle  di  onesti
cittadini che preferiscono cercare dei lavori, anche umili,
piuttosto che farsi mantenere dallo Stato.

Fratelli d’Italia, già dall’epoca in cui venne annunciato il
provvedimento,  ha  denunciato  tutte  le  situazioni  illegali,
quasi  “surreali”  che  hanno  causato  una  vera  e  propria
emorragia  di  denari  pubblici:  a  favore  di  stranieri  con
permesso di soggiorno permanente o addirittura di pericolosi
criminali in regime di 41 bis.

Un paradosso, partorito dalla mente geniale del Movimento 5
Stelle, che lede profondamente i diritti degli italiani onesti
e  che  risulta  ancora  più  intollerabile  in  questo  momento
storico,  a  fronte  di  intere  categorie  che  sono  ancora  in
attesa di percepire la cassa integrazione”.

 

 

 

 

Fratelli  d’Italia:  nuove
adesioni a Capodimonte e Nepi
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VITERBO  –  Riceviamo  da  Massimo  Giampieri,  Coordinatore
provinciale Fdi

Fratelli d’Italia: se i dati nazionali danno il partito a
oltre il 17%, il trend, a livello locale, ricalca e conferma
una crescita progressiva.

I numeri sono, infatti, supportati dai fatti, con adesioni
giornaliere di rappresentanti istituzionali.

Le ultime, in ordine di tempo, sono a Capodimonte e a Nepi.

Nel  comune  lacuale  entrano  in  Fdi  un  assessore  e  due
consiglieri: Elena Manzi, assessore con delega alle politiche
sociali,  agricoltura,  istruzione  ed  i  consiglieri  Antonio
Scipio, con delega ad urbanistica, turismo sport e spettacolo
e  responsabile  Protezione  Civile  e  Roberta  Ciarmatori  con
delega al bilancio settore amministrativo.

A  Nepi,  invece,  il  nuovo  ingresso  è  Federica  De  Paolis,
consigliere con delega allo sport.

“Il  partito  cresce  e  si  consolida   in  ogni  comune  della
Tuscia, dove Fratelli d’Italia è presente con esponenti di
ogni livello che si impegnano quotidianamente per le priorità
dei cittadini che rappresentano.

Le nuove adesioni, pressoché giornaliere, sono un’espressione



tangibile  di  questo  fermento  politico  che  alimenta,
positivamente,  la  crescita  del  territorio”.

Giampieri (Fdi): “Riaprono i
tribunali grazie ad un nostro
emendamento”

VITERBO  –  Riceviamo  e  pubblichiamo:  “Finalmente  grazie  a
Fratelli d’Italia anche la giustizia, come tutti gli altri
settori,  potrà  ripartire.  Grazie  all’approvazione  di  un
emendamento al decreto intercettazioni, i tribunali potranno
riaprire il 30 giugno invece che a settembre e ciò consentirà
lo sblocco della paralisi che ha immobilizzato il settore
giudiziario,  come  più  volte  richiesto  anche  dal  Consiglio
nazionale forense.

Le cause potranno dunque riprendere e l’intero comparto della
giustizia potrà rimettersi in moto, nell’interesse dei diritti
dei cittadini.
L’approvazione in Parlamento ha dunque rappresentato non solo
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una vittoria di Fratelli d’Italia ma dell’intero Paese che
riconosce nella tutela di un processo giusto e con tempi certi
un diritto sacrosanto per i cittadini”.

Massimo Giampieri
Coordinatore provinciale Fratelli d’Italia

Giampieri (Fdi): “Adesione di
Menicacci valore aggiunto per
il partito”

VITERBO – “Il mio più caloroso benvenuto a Fabio Menicacci,
sindaco di Soriano nel Cimino, che ha scelto di aderire a
Fratelli  d’Italia.  Con  lui  il  partito  si  arricchisce
ulteriormente di esperienza e competenza, considerando anche
gli importanti ruoli apicali rivestiti da Menicacci in ambito
istituzionale.   L’  adesione  in  costante  aumento  di
amministratori e comuni cittadini al partito di Giorgia Meloni
è emblematica della bontà di un progetto che riscuote consensi
crescenti a livello nazionale, segnale chiaro di una politica
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vicina alle persone ed al loro servizio”.

Massimo Giampieri
Coordinatore provinciale Fratelli d’Italia

Giampieri (Fdi): “Il Governo
finalmente  pensa  a  nominare
un commissario per completare
la  Trasversale.  Quelli  del
M5S lo sanno?”

VITERBO- Riceviamo e pubblichiamo: “Uno dei prossimi decreti
prevedrebbe l’istituto della nomina commissariale per portare
a conclusione una serie di opere, fondamentali per lo sviluppo
della Nazione, rimaste bloccate.
Lo  sblocco  dei  cantieri,  oltre  ad  imprimere  una  spinta
decisiva  all’economia  gravata  pesantemente  dall’emergenza
Covid,  permetterebbe  la  realizzazione  di  importanti
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infrastrutture.
Il  sottosegretario  ai  Trasporti,  Salvatore  Margiotta,  ha
dichiarato che tra le proposte sarebbe stato inserito anche il
completamento della Trasversale Orte-Civitavecchia.
Secondo  le  indicazioni  del  ministero,  infatti,  la  ss675,
collegamento tra porto di Civitavecchia e Orte, il tratto
Monte  Romano  est  –  Civitavecchia  è  opera  strategica  e  da
completare.
Anche il ministro De Micheli, che ha ereditato il nulla dal
suo  predecessore  Toninelli,  ha  più  volte  parlato  di  25
commissari di prossima nomina, ma per ora non ha fatto alcun
accenno all’elenco delle opere, prese in considerazione.
Prendiamo quindi per buona l’affermazione del sottosegretario,
perché sulla strategicità dell’opera siamo tutti d’accordo o
quasi…
Si quasi tutti perché, la conclusione dell’opera è impedita da
ricorsi,  contrapposizioni  ideologiche  e  da  posizioni
massimaliste, che ad oggi hanno trovato terreno fertile nel
M5S, che è pur sempre il “Socio” di maggioranza nel governo.
La nomina di un commissario, come già sperimentato per la
ricostruzione  del  ponte  Morandi  dopo  il  tragico  crollo,
rappresenterebbe un importante spinta verso il completamento
della  trasversale.  L’esigenza  di  sburocratizzare  il  più
possibile le procedure è dall’inizio della pandemia al centro
delle proposte presentate al governo da FDI per la ripartenza.
Il  Commissario  inoltre  avrebbe  anche  un  altro  importante
compito, quello di rendere l’opera meno impattante possibile,
contemplando le esigenze del territorio interessato e seguendo
Anas nella realizzazione.
Speriamo di non doverci svegliare con un’altra doccia fredda”.

Massimo Giampieri
Coordinatore provinciale Fratelli d’Italia



Alta  velocità,  Giampieri
(FdI): “Ennesimo gioco della
sinistra”
VITERBO  –  Riceviamo  da  Massimo  Giampieri  (coordinatore
provinciale  Fratelli  d’Italia)  e  pubblichiamo:  “Sull’Alta
Velocità si concretizza, ancora una volta, il gioco delle tre
carte della sinistra.
La  nostra  battaglia  inizia  ben  due  anni  fa:  nel  mese  di
novembre  2018  lanciammo,  infatti,  per  la  prima  volta  in
assoluto,  la  proposta  di  istituire  ad  Orte  una  fermata
dell’Alta Velocità.
Quest’opportunità  avrebbe  sicuramente  costituito  un  volano
straordinario per l’economia ed il turismo dell’intera area
compresa nella Valle del Tevere, a cavallo tra Lazio ed Umbria
in  una  zona  ricchissima  di  potenziale  e  con  molti  paesi
interessati.
Dopo  la  prima  proposta  verbale  seguirono  una  serie  di
iniziative concrete a supporto dell’obiettivo: incontri con i
vertici  di  Ferrovie,  interventi  compatti  di  enti  ed
associazioni di categoria, adesioni concrete di tanti comuni
con  mozioni  approvate  all’unanimità  ed,  infine,  anche  un
consiglio comunale aperto proprio nella stazione di Orte.
In quell’occasione erano presenti rappresentanti istituzionali
di ogni partito politico oltre che i vertici regionali sia del
Lazio che dell’Umbria.
Alla luce della notizia di oggi della scelta di Frosinone a
discapito di Orte per la realizzazione di un progetto da noi
portato avanti da tempo è l’ennesima dimostrazione di una
sinistra che dice una cosa e ne fa un’altra.
Le  passerelle  politiche  dei  mesi  scorsi  ne  sono  l’ultima
prova.
Spiace constatare che si tratta di una decisione fortemente
politica che va però a discapito di tutta la Regione, vista
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anche il ruolo di Orte come nodo strategico al centro di
importanti snodi di comunicazione”.

 

Covid-19,  Giampieri  (FdI):
“Grazie alla Ceramica Althea
che  ha  donato  6000
mascherine”

VITERBO  –  Riceviamo  da  Massimo  Giampieri  (coordinatore
Fratelli d’Italia) e pubblichiamo: “Ci tengo a ringraziare
personalmente  Genesio  Bevilacqua,   amico  di  lunga  data  e
titolare  della  ceramica  Althea  Civita  Castellana,  che
stamattina,  con  un  gesto  di  grande  solidarietà  mi  ha
consegnato 6000 mascherine per sopperire alla grande scarsità
di  materiale  di  sicurezza  in  questo  momento  di  elevata
emergenza.

Dopo la consegna, ho recapitato i dispositivi al sindaco di
Civita Castellana, Franco Caprioli e al vicesindaco Alberto
Cataldi che provvederanno al loro smistamento valutando i casi
di maggiore necessità”.

Un plauso a Bevilacqua e a tutte le varie realtà, grandi o
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piccole, che in questa fase difficile si stanno mettendo a
disposizione  in  ogni  modo  per  fronteggiare,  in  maniera
compatta e solidale, un dramma improvviso che sta mettendo a
dura prova sia la comunità che l’economia”.

 

 

Allagamento nel sottopasso di
Corchiano,  Giampieri
(Fratelli  d’Italia):  “Le
istituzioni chiariscano l’uso
dei fondi pubblici”

VITERBO  –  Riceviamo  da  Massimo  Giampieri  (coordinatore
provinciale Fratelli d’Italia) e pubblichiamo: “Ancora chiuso
e completamente allagato il sottopasso tra Corchiano e Civita
Castellana, realizzato, nelle intenzioni della Regione Lazio,
per sostituire il passaggio a livello della Roma Nord che
insiste nello stesso punto.
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Un obiettivo, in realtà, rimasto solo nelle intenzioni, visto
che la struttura non è stata mai aperta.

“I lavori in quel tratto di strada percorso ogni giorno da
tantissimi  automobilisti  sono  ormai  fermi  da  mesi  ma
dell’apertura  del  sottopasso  non  si  hanno  notizie.

La  situazione  è  resa  ancor  più  grave,  se  possibile,  dai
frequenti  allagamenti,  all’ordine  del  giorno,  che  si
verificano  nella  struttura.

L’ultimo, in ordine di tempo, quello di stamattina, nonostante
non si siano registrate piogge recenti.

I numerosi episodi analoghi sono il chiaro segnale che sono
molte le problematiche mai risolte nell’esecuzione dei lavori
che, evidentemente, hanno presentato delle criticità sin dal
principio.

Già qualche tempo fa, infatti, un esperto del settore, il
carpentiere in pensione Antonio Testa aveva denunciato, anche
in forma scritta, quelle che secondo lui erano delle lampanti
inesattezze in fase di progettazione. Alla luce del risultato
finale, i fatti gli hanno dato ragione.

Anche l’amministrazione comunale di Corchiano si è interessata
della questione più volte ma, fino adesso, nulla è cambiato.

I cittadini che ogni giorno transitano su questa strada sono
ormai stanchi e qualcuno deve dare una risposta chiara.

I continui rimpalli di responsabilità tra Astral e Provincia
devono finire: in questi lavori è stato speso circa un milione
di euro di soldi pubblici e gli enti preposti sono chiamati,
urgentemente, a fornire spiegazioni sul loro utilizzo“.

 

 



 


